

Develación de busto de Benito Juárez



El jueves 21 de marzo, en conmemoración del 207 aniversario del natalicio de Benito Juárez, se llevó a cabo en el recinto de la Universidad Chapman, ubicada en la ciudad de Orange, la develación de un busto del Benemérito de las Américas, Don Benito Juárez. En la develación estuvieron presentes el presidente de dicha universidad, Dr. James L. Doti, acompañado de un nutrido grupo conformado por distinguidas personalidades del ámbito educativo, cultural, de negocios y estudiantes, entre ellos el senador estatal Lou Correa; Ruebén Martínez, propietario de la Librería Martínez, el Embajador Gaddi Vásquez, quien destacó el legado de Benito Juárez como un ejemplo a emular por parte de los actuales estudiantes de Chapman, y la Cónsul Titular Alejandra García Williams. La Cónsul de México agradeció al Dr. Doti su amable gesto al propiciar este evento y a "Southern California Edison" por

su generosa donación, así como al escultor colombiano Juan Rosillo por la realización de la obra. Esta es una importante ceremonia que representa el fortalecimiento y ampliación de los vínculos académicos con la comunidad de Chapman y en general con el Condado, y que servirá para incrementar los intercambios académicos, la cooperación científica y tecnológica, así como elevar el número de estudiantes de origen mexicano en instituciones de educación superior californianas. Con este busto, la figura de Juárez y México están representados dignamente en una de las avenidas principales de esta universidad junto a personajes reconocidos como George Washington, Abraham Lincoln, Adam Smith, Milton Friedman, Martin Luther King Jr., James Madison, Margaret Thatcher, Giacomo Puccini, entre otros.

Semana de Educación Financiera

El Consulado de México te invita del 22 al 26 de abril, a la "Semana de Educación Financiera", que se llevará a cabo durante las horas de atención al público. Diariamente se contará con la presencia de diferentes organizaciones como Wells Fargo, Comunidad Latina Federal Credit Union, Counseling Service Consumer Credit, H & R Block, Hispanic Business Consultants, Saber es Poder y Clear Point, entre otras, que bajo el lema "Tu dinero tu futuro", proporcionará información

sobre la forma de manejar tu dinero, las opciones para hacerlo más productivo, cómo proteger su patrimonio, así como asesorarlos sobre dónde acudir para pedir ayuda y saber tomar decisiones informadas para mejorar su bienestar financiero y familiar, incluyendo la mejor manera de enviar tus remesas.



Clínica de Acción Diferida

El Consulado de México en Santa Ana te invita a la clínica gratuita de revisión de solicitudes de Acción Diferida (DACA), que se llevará a cabo el sábado 20 de abril de 2013 en nuestras instalaciones, con el apoyo de abogados migratorios. Recuerde que para poder asistir a esta clínica, antes debe registrarse personalmente en el Departamento de Protección

de este Consulado de lunes a viernes de 8:00 a.m. a 2:00 p.m. Regístrese lo antes posible, ya que el cupo es limitado.



30 de abril – Día del Niño

El Día del Niño en México se celebra con el mismo entusiasmo que el Día de la Madre o del Padre. La historia detrás de esta celebración tiene su origen en 1954, cuando la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) aprobó una resolución a través de la cual se establecería el "Día Universal del Niño", con el fin de promover anualmente un día consagrado a la fraternidad y entendimiento entre los niños y niñas del mundo entero. Desde entonces son más de cien los países que celebran este día en fechas diferentes que varían de acuerdo al lugar. En México siempre se

celebra el 30 de abril. Por lo general, las escuelas y otras entidades organizan una serie de actividades culturales y de entretenimiento, de expresión artística y en algunos lugares, desfiles dedicados a los niños. También se reparten dulces y a veces juguetes. El Día del Niño es una oportunidad para llamar la atención a los padres para celebrar a sus hijos, para conocer las necesidades que tienen y para que estén al tanto de ellos. Asimismo, los padres durante todo el año deben estar atentos y platicar con sus hijos sobre los derechos que tienen como: educación, vivienda y alimentación sana, entre otras

cosas. Alertarlos para que no sean víctimas de algún abuso. Recuerde este día abrazar a su hijo y decirle que lo quiere, es un deber de los padres – y un derecho de los más pequeños – reconocer su valor, sentirse orgullosos de ellos: recordar que los niños son el futuro del mundo y si ellos reciben armonía y amor en su casa, serán mejores ciudadanos.

¡FELIZ DÍA DEL NIÑO!



El Condado de Orange celebra el Día del Niño

❖ La Biblioteca Pública y el Consulado de México en Santa Ana, te invitan a celebrar con tu familia el evento: Día de los niños/Día de los libros.



Disfruta con tu familia de este evento gratuito en los jardines de la Biblioteca. El evento contará con diversas exposiciones multiculturales, una feria de recursos, cuenta cuentos y otras actividades divertidas, como paseos en tren y pintura de caras y muchos, muchos libros.

❖ Sábado 27 de abril. La Organización "CREER, comunidad y familia" invita a todo el público a celebrar a los niños, en San Juan Capistrano, en el espacio conocido como "Stone Field Park" (esquina de Camino Capistrano y la Zanja), de las 10:00 a.m. a las 4:00 p.m.

Ahí encontrarás mucha diversión, música, bailes, payasos y mucho más. El Consulado de México estará proporcionando información acerca de los servicios consulares que ofrece.



❖ 30 de abril. El Consulado de México celebra el Día de los Niños con pláticas dirigidas a los padres sobre la educación, el cuidado de sus hijos y sus derechos. Habrá diversión para los niños de las 9:00 a.m. a las 12:00 p.m.

14º Festival Internacional de Cine de Newport Beach



Presencia del cine mexicano en el Condado de Orange, dentro de la décimo cuarta edición del "Festival de Cine de Newport Beach", que se llevará a cabo del 25 de abril al 2 de mayo de 2013. Entre las más de 300 películas y 40 países participantes, México estará presente con varias películas y cortometrajes de destacados directores mexicanos. Los boletos salen a la venta el 1º de abril. Para consultar el programa completo del festival, horarios, salas de exhibición y costo de admisión, visita la página: <http://www.newportbeachfilmfest.com/2013>

¡Celebremos la Experiencia Judía en los países de habla hispana!

Asiste a la presentación del libro "Tela de Sevoya", con la presencia de su autora, la periodista y poeta mexicana Myriam Moscona, el jueves 25 de abril a las 5:30 p.m., en la sala 1030 de la Facultad de Humanidades de la Universidad de California, Campus Irvine, organizado por la "Anti-Defamation League" (ADL) Orange County/Long Beach.



Jornada sabatina

El próximo sábado 13 de abril de las 8:00 a.m. a las 2:00 p.m., esta representación estará expidiendo pasaportes y matrículas consulares en las instalaciones del consulado. Favor de llamar al número gratuito:



1-877-639-4835

Sólo se atenderá con cita previa.



El horario para solicitar tu cita es de 6:00 a.m. a 7:00 p.m. de lunes a viernes, y de 7:00 a.m. a 4:00 p.m. los sábados, domingos y días festivos. También puedes hacer tu cita vía internet en: http://sreweb.mexitel.com.mx/mexitel_web/login/auth